

Orden für verdienten Ehrenamtler

WALLERFANGEN (red) Für sein ehrenamtliches Engagement ist Norbert Peifer aus Wallerfangen ausgezeichnet worden. Sozialministerin Monika Bachmann hat ihm vor Kurzem die Verdienstmedaille des Bundesverdienstordens der Bundesrepublik übergeben.

Peifer war jahrelanges Mitglied der freiwilligen Feuerwehr seiner Heimatgemeinde Leidingen und gründete nach deren Auflösung mit den verbliebenen Wehrleuten den Verein Feuerkameradschaft Leidingen. Bis 2021 war er dort im Vorstand tätig. Doch er setzt sich nicht nur für die Feuerwehr ein: Peifer hat die Einrichtung des Wanderwegs Grenzblickweg sowie die Herrichtung der Grenzblickfenster unterstützt, und er organisiert seit Jahren Veranstaltungen und Sammlungen zur Finanzierung humanitärer Hilfen. In seiner Heimatgemeinde übernimmt er den Aufbau von Fes-

ten und unterstützt unentgeltlich Instandhaltungsmaßnahmen. Nach Worten von Bachmann hat Peifer die Auszeichnung „mehr als verdient“, betonte sie: „Norbert Peifers jahre-

langer stiller Einsatz für die gesellschaftlich Schwächeren und seiner Dorfgemeinde spiegelt seine Selbstlosigkeit und seine Fürsorge für das Wohl anderer wieder.“



Norbert Peifer hat von Monika Bachmann die Verdienstmedaille des Bundesverdienstordens erhalten.